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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD VIRTUAL Nº 35 

 
SESIÓN ORDINARIA VIRTUAL Nro. 21 

 
Día : Viernes 18 de noviembre del 2022 

Lugar: URL https://meet.google,com/wfs-gtkc-iim 
 
Hora : 1era. Citación 19:00  horas. 
 
Agenda:  
   

- DAISW: 
SOLICITUD SIMPLE - FISI - COD: 0A2417 - DOC: 01317748 - AUTORIZACIÓN 
PARA PARTICIPAR EN LA 14A CONFERENCIA INTERNACIONAL 
COPATROCINADA POR LA L-KHOBAR, REINO DE ARABIA SAUDITA. 

 
========================================================================= 
INSTALACIÓN: 
En la ciudad de Lima, siendo las 19:00 horas del día viernes 18 de noviembre del 2022, la Secretaria del 
Consejo de Facultad, Vicedecana Académica Dra. Luzmila Elisa Pró Concepción, después de tomar la 
asistencia en primera llamada comunica al Presidente del Consejo de Facultad que existe el quórum 
reglamentario. Por consiguiente el Presidente del Consejo de Facultad, da inicio a la sesión. 
 

1. Dr. Carlos Edmundo Navarro Depaz (Decano y Presidente del Consejo de Facultad)  
2. Dr. Luis.Soto Soto (Principal) 
3. Dr. Ciro Rodríguez Rodríguez (Principal)   
4. Dra. Rosa Delgadillo Ávila (Principal) 
5. Lic. Jorge Luis Chávez Soto (Asociado) 
6. Lic. Robert Elías Espinoza Domínguez (Asociado) 
7. Mg. Carlos Chávez Herrera (Auxiliar) 
8. Sr. Nicolas Alonso Rojas Gala (Pregrado) 
9. Srta. Ritcy Christina Guillen Piña (Pregrado) 
10.Sr, Fabrizio Mayor Coloma (Pregrado) 
11.Sr. Rolando Germán Pérez Olaguivel (Pregrado) 

 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: Se va dar inicio a la Sesión Ordinaria  
 
La Secretaria del Consejo de Facultad y VDA Dra. Luzmila Pró C: Da lectura al Acta de Consejo de 
Facultad Virtual Nº 34 Sesión Ordinaria Nº 20 del dia viernes 28 de octubre del 2022 realizado a las 19:00 
horas, que tuvo como Agenda: - Reestructuración de Comisiones Permanentes.  
 
VOTACIÓN: Para la aprobación del Acta del Consejo de Facultad Virtual Nº  34 Sesión Ordinaria 20 del 
208de octubre del 2022: 
A favor 11 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención  (Aprobado por UNANIMIDAD) 
 
  
 

I         DESPACHO 
 
 

CERSEU 
Presentación del Proyecto de Responsabilidad social: TapiSonrisas 

Que mediante expediente Nº UNMSM-20220095900, de fecha 08/11/2022, 
mediante el cual el Director del CERSEU, hace llegar a su Despacho el Proyecto de 
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Responsabilidad Social: TapiSonrisas, para su aprobación en Consejo de Facultad y 
posterior emisión de Resolución Decanal.  
 
El Consejero de Facultad y Director del CERSEU Lic. Jorge Luis Chávez Soto: Explica sobre 
Proyecto de Responsabilidad Social TapiSonrisas, consiste en la recolección de tapitas para los Niños 
denominados “los angeles de cristal”, estas tapitas les sirve para que realicen trabajos. 
 
El Consejero de Facultad Mg. Carlos Chavez Herrea: Indica  que en realidad todo proyecto de 
responsabilidad social debe ser aprobado. 
 
El Consejero de Facultad Dr. Luis Soto Soto: Aprobado de mi parte 
 
VOTACIÓN: Para la aprobación del Proyecto de Responsabilidad Social: TapiSonrisas, 
presentado por el CERSEU. 
A favor 11 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención  (Aprobado por UNANIMIDAD) 
 
 

 
CERSEU 

 
Presentación del Programa de Responsabilidad Social en Biomedicina (PRS-
BIOMEDICAL) en la I.E San Cristóbal de Palcamayo (IESCP), 

1. Que mediante expediente Nº UNMSM-20220094277, de fecha 02/11/2022, 
mediante el cual el Director del CERSEU hace llegar a su Despacho el Programa 
de Responsabilidad social en Biomedicina (PRS-BIOMEDICAL) en la I.E San 
Cristóbal de Palcamayo (IESCP), para su aprobación en Consejo de Facultad y 
posterior emisión de la Resolución de Decanato. 

 
El responsable del Proyecto de Responsabilidad Social Mg. Augusto Cortez Vásquez: Explica que 
el Grupo de Investigación BIOMEDICAL – IT esta presentando un Proyecto de Responsabilidad Social 
que beneficiará al Instituto Educativo San Cristobal de Palcamayo ubicado en el Departamento Junin, el 
proyecto consiste capacitar a docentes y estudiantes en manejo de TICs acorde a su necesidad y además 
de atender o apoyar en otras necesidades urgentes tienen, como apoyarlos en que aprovechen los recursos 
naturales con que cuentam, al respecto ya se viene trabajamndo con la institución educativa y tambien por 
otra parte indicar eque este proyecto tendrá una duración de 14 meses, para llevar a cabo el Proyecto hay 
una conformación de docentes y administrativos de la Facultad. 

 
VOTACIÓN: Para la aprobación del Programa  de Responsabilidad Social en Biomedicina (PRS-
BIOMEDICAL- IT) en la IE San Cristobal de Palcamayo (IESCP) presentado al CERSEU por el 
Mg Augusto Cortez Vásquez. 
A favor 11 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención  (Aprobado por UNANIMIDAD) 
 
 
  
 

II         INFORMES 
 
 
 

CERSEU 
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INFORME FINAL DE INTERVENCIÓN DE PROYECTO DE EXTENSIÓN SOCIAL: 
“Reforzamiento del uso de herramientas informáticas y TICs para el trabajo de los 
docentes de la I.E. APLICACIÓN SAN MARCOS”. 

1. Que mediante expediente Nº UNMSM-20220094341, de fecha 02/11/2022, 
mediante el cual el director del CERSEU, remite el informe final de intervención de 
proyecto de extensión social: “Reforzamiento del uso de herramientas informáticas 
y TICs para el trabajo de los docentes de la I.E. APLICACIÓN SAN MARCOS”. Para 
su aprobación y posterior emisión de la Resolución de Decanato (de ejecución). 

 
 
Consejero de Facultad y Director del CERSEU Lic. Jorge Luis Chávez Soto: Explica que el 
Proyecto de Extensión Sociasl “Reforzamiento del uso de de herramiebtas y TICs para el trabajo de 
docentes de la IE Aplicación SAN MARCOS”, es un proyecto que ya ha terminado, es por eso que 
se esta realizando el Informe Final y aclarar que este proyecto fue aprobado con Resolución de 
Decanato.  
 
Consejera de Facultad Dra. Rosa Delgadillo: Profesor Chávez Herrera como dice el Profesor 
Chávez Soto, no se como es el reglamento de proyectos, pero se debe indicar en el Informe que se 
ha ejecutado y CERSEU debe presentar e indicar  que si se llevo a cabo en los plazos señalados y 
tambien quisiera saber si existe un medio de verificación del proyecto de Responsabilidad, es decir 
si se cumplió. 
 
Consejero de Facultad y Director del CERSEU Lic. Jorge Luis Chávez Soto: Al grupo de 
responsabilidad social se le pide cuando se tiene que presentar el Informe, entonces el proyecto es 
verificado bajo parámetros y si cumple recien se presenta para a ser aprobado en el Consejo de 
Facultad y ratificado con una Resolución de Decanato. CERSEU, el proyecto se ha verificado y 
cumple, y al final se le otorga un Certificado indicando inicio tal fecha y concluyo en tal fecha el 
proyecto y satisfactoriamente.. 
 
Consejero de Facultad Mg. Carlos Chávez Herrera: Se envió el Informe Final al CERSEU – FISI 
y luego se envía a la Dirección General de Responsabilidad Social- UNMSM  
 
Consejera de Facultad Dra. Rosa Delgadillo: Si se cumplió entonces muy bien. 
 
VOTACIÓN: Para la aprobación del INFORME FINAL DE INTERVENCIÓN DE PROYECTO DE 
EXTENSIÓN SOCIAL: “Reforzamiento del uso de herramientas informáticas y TICs para el 
trabajo de los docentes de la I.E. APLICACIÓN SAN MARCOS”. presentado por el responsable del 
Proyecto Mg. Carlos Chávez Herrera al CERSEU. 
A favor 11 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención  (Aprobado por UNANIMIDAD) 
 
Consejero de Facultad Rolando Pérez Olaguivel: Informa sobre la participación en la Comisión 
de Aniversario de la Facultad, que se esta llevando a cabo y tambien deseo participar en las 
Comisiones Permanentes, y tercero lo que vengo gestionando es agilizar el acceso, no se contó con 
mi persona, y cuarto represento a un equipo y tambien debe participar en diferentes aspectos y en la 
medida en que puedo participar. 
 
Consejero de Facultasd Nicolas Rojas: En la Comisión de Aniversario no estuvo, estaba ausente 
se le comunicó por correo. 
 
Consejero de Facultad Rolando Pérez Olaguivel: El correo me llego tarde, y no me llego ningun 
correo sobre el Aniversatrio de la Facultad ni de Comisones. 
 
Consejera de Facultad Dra. Rosa Delgadillo: Solicito como coordinador de Evaluación de 
Proyecto de Tesis, solicito se forme la Comisión, el objetivo es muy claro, promover la Investigación 
en Pregrado es decir pasen con buenas notas y en un plazo de 6 meses y se forme una comisión y 
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debe ser apoyado por Vicedecanto de Investigación y Posgrado  y termine un mayor numero de 
alumnos y logren un posicionamiento en Investigación por lo que propongo una Comisión de 
Investigación. 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: Esto lo veré con los Vicedecanatos Académico y de 
Investigación, los convocaré a una reunión. 
  
 
 

 AGENDA 
 
 
 

. DAISW 
SOLICITUD SIMPLE - FISI - COD: 0A2417 - DOC: 01317748 - AUTORIZACIÓN PARA 
PARTICIPAR EN LA 14A CONFERENCIA INTERNACIONAL COPATROCINADA POR 
LA L-KHOBAR, REINO DE ARABIA SAUDITA. 
 

1. Que mediante expediente Nº  UNMSM-20220096855, de fecha 10/11/2022, el 
Director del DAISW, remite según expediente de referencia N° UNMSM-
20220096855, de don Ciro Rodríguez Rodríguez, docente del Departamento 
Académico de Ingeniería de Software, quien solicita autorización para participar en 
la 14a Conferencia Internacional sobre Inteligencia Computacional y Redes de 
Comunicación (CICN 2022) que se celebrará en la Universidad Príncipe 
Mohammad Bin Fahd Al-Khobar, copatrocinada por la, Al-Khobar, Reino de Arabia 
Saudita, desde el 4 al 6 de diciembre de 2022.  

 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: El Dr. Ciro ha sido reconocido como investigador por el VRIP 
en la categoría de Mérito Científico, es algo muy especial que explique el Dr, Ciro de que se trata y 
que nos informe el año siguiente por su viaje a Arabia Saudita. 
 
Consejero de Facultad Dr. Ciro Rodríguez Rodríguez: Agradezco el reconocimiento recibido por 
el Vicerrectorado de Investigación. La investigación es ardua, estresa y es un proceso muy complejo, 
ahora recibo la invitación por  la Universidad Principe Mohammad Bin Fahd Al-Khobar de Atrabia 
Saudita, es una Univertsidad muy buena es una de las mejores he trabajado con alguno de los 
profesores de la India, en este estudio e intercambiado conocimiento, hemos realizado proyectos  y 
hay cierto interés por conocer la UNMSM, es una oportunidad de que pueda hacer una gestión y el 
apoyo que se me pueda dar para participar en este evento y así poder intercambiar con ellos y dar un  
aporte a los docentes y estudiantes.  
 
Decano: Dr. Carlos Navarro Depaz: El apoyo al 100%, es probable que tenga un buen aporte. Y 
es con lo que la univetsidad esta comprometida con la investigación y así como el Dr. Ciro Rodríguez 
se ha traido expositores extranjeros para el SIMBIG 2022 y que se pueda formar convenios para 
docentes y alumnos en ese sentido apoyarlo al 100% tal como lo hemos hecho con los investigadores 
extranjeros. 
 
Consejera de Facultad Dra. Rosa Delgadillo: De acuerdo con el aprobado. Porque 100% si exite 
un apoyo o reglamrento al 50% , para todos lo que salen al extetior. 
El Instituto de Investigación, debe elaborar una directiva democratica para todos, un reglamento que 
incluya una traifa y sobre aportes y los que salen,  deben hacer un informe del trabajo realizado en el 
exterior.  
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Consejero de Facultad Mg. Carlos Chávez Herrera: Que la profesora Rosa Delgadillo realice el 
Reglamernto como lo dice, y yo de acuerdo con el 100% al Dr Ciro Rodríguez, reitero la felicitación 
por el premio recibido por Investigación. 
 
Decano Se lleva acabo la Votación 
 

VOTACIÓN: Para la aprobación del apoyo al 100 % al Dr, Ciro Rodríhguez para  su viaje a la 14a 
Conferencia Internacional sobre Inteligencia Computacional y Redes de Comunicación (CICN 
2022) que se celebrará en la Universidad Príncipe Mohammad Bin Fahd Al-Khobar, 
copatrocinada por la, Al-Khobar, Reino de Arabia Saudita, desde el 4 al 6 de diciembre de 
2022, presentado por el DAISW: Mg. Cesar Luza Montero. 
A favor 11 votos, 0 votos en contra, 0 votos en abstención  (Aprobado por UNANIMIDAD) 
 
Decano Dr. Carlos Navarro Depaz: Muchas gracias a todos los consejeros por su tiempo y siendo las 
20:00 horas del día viernes 18 de noviembre del 2022, se levanta la sesión. 
 
 
CONSEJEROS ASISTENTES: 
 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 
1. Dr. Carlos Edmundo Navarro Depaz 
Decano y Presidente del Consejo de Facultad  

2. Dr. Luis Soto Soto (Principal)  
3. Dr. Ciro Rodríguez Rodríguez (Principal)  
4.Dra. Rosa Delgadillo Ávila (Principal)  
5.Lic. Jorge Luis Chávez Soto (Asociado)  
6.Lic. Robert Elías Espinoza Domínguez 
(Asociado)  

7.Mg. Carlos Chávez Herrera (Auxiliar)  
8.Sr. Nicolas Alonso Rojas.Gala (Pregrado)  
9.Srta. Ritcy Christina Guillen Piña (Pregrado)  
10.Sr. Fabrizio Mayor Coloma (Pregrado)  
11.Sr. Rolando Germán Pérez Olaguivel 
(Pregrado)  

 
 
CONSEJEROS INASISTENTES:  
 

 
 SECRETARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD 

 Dra. Luzmila Elisa Pró Concepción (Vicedecana Académica)      
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